

Le Chili se souvient du coup d'État sanglant du 11 septembre 1973



Santiago du Chili, 11 septembre (RHC-PL) À 41 ans, jour pour jour, du coup d'État qui a ensanglanté le Chili, c'est un pays en deuil et tiraillé par des tensions qui s'est réveillé ce matin, dans une ambiance plombée par les attentats terroristes des derniers jours. Le premier a fait 14 blessés à Santiago du Chili. Deux autres ont eu lieu à Viña del Mar. Le Palais de la Moneda et la Place de la Constitution, au centre de la capitale, font l'objet de mesures de sécurité exceptionnelles.

Le régime de Pinochet au pouvoir jusqu'en 1990 a assassiné plus de 3000 personnes et fait environ 1200 disparus. Si de nos jours cette dictature est défendue par des politiques de droite et des anciens militaires, l'immense majorité des Chiliens rend hommage à ses martyrs et se souvient avec tristesse des violations des droits de l'homme perpétrées pendant 17 ans.

Lors de l'hommage rendu aux personnes disparues pendant la dictature qui s'est tenu au lycée Gabriela Mistral, la présidente chilienne Michelle Bachelet a réitéré l'engagement de son gouvernement à

l'égard de la recherche de la vérité, de la justice et des réparations aux victimes.

A ce sujet, la présidente chilienne a annoncé la création d'un sous-secrétariat des Droits de l'homme et la mise en place d'une politique de développement de l'Institut National des Droits de l'Homme.



Radio Habana Cuba